

Geht's noch spontaner?

- Am Mittwoch beim Stammtisch kurz die Wetterprognose für das Pfingstwochenende prüfen. Da fällt Peter ein, dass er noch Hunger hat, und wir schon lange nicht mehr bei der Besenhex waren.
- Am Donnerstag geht die Frage durch die Mailingliste wer alles mitfährt.
- Am Freitag steht fest wann wir losfahren und
- am Samstag können keine Anmeldungen mehr angenommen werden, da Manfred nicht mehr Plätze reservieren konnte.

Und es war schön



Mit sieben Mopeds und 8 Personen folgten wir unserem Tourguide Manfred - auch auf den Gehsteig.



Pünktlich zur Essenszeit trafen wir gemeinsam mit Silke und Ecki (die ihren eigenen Weg fuhren) bei der Besenhex ein, wo sich bereits die Rad- und Autofahrer Christine, Jutta und Stefan gefunden hatten.

Spargel satt - über Fleisch, Fisch, Pudding und Kuchen haben wir uns bis zum Ende durchgearbeitet. Immer wieder unverständlich, wie man sowas für 16,50€ anbieten kann - und die Getränke waren auch noch dabei.



Jetzt hieß es Abschied nehmen von den Auto- und Radfahrern - auch Steffen und seine Freundin verließen uns - und so machten wir uns wieder zu neun mit 8 Motorrädern auf dem Weg in die Eisdielen,

Die hat Manfred auch direkt angefahren. Spaghetti und Joghurt, als Eis natürlich und für die Kenner mit Erdbeeren. Nur Martin begnügt sich mit der Tüte. Was für ein herrlicher Abschluß.

Nachdem es leicht zu tröpfeln begann, wurde eine spontane - flotte Heimfahrt abgesprochen und die Truppe trennte sich, um möglichst trockenen Helmes in die Garage zu finden.

(Mir hat's nicht ganz gereicht)

Aber es war eine herrliche Tour, die gänzlich Peters kulinarischen Ansprüchen genügte (Hauptsache viel)

Vielen Dank Manfred

(dafür rücken wir die Tourguides mal ins richtige Licht)

